



*Gaspar Llamazares Trigo*  
*Diputado*

*Congreso de los Diputados*

---

Sra. D<sup>a</sup> Fátima Báñez García  
Ministra de Empleo y Seguridad Social  
c/ Agustín de Bethencourt, 4  
28071 Madrid  
Fax 91 554 75 28

Madrid, 19 de enero de 2012

Estimada Sra. Ministra:

Con el presente escrito quiero dejar constancia de mi agradecimiento por la cálida acogida y gentileza que dispensó el otro día en el Congreso a mi petición de que, como ministra de Empleo, recibiera personalmente al trabajador asturiano Ángel Catalán Suárez, que desea entregarle en mano su curriculum, en el marco de su odisea para tratar de encontrar un empleo “de lo que sea”.

Ángel, de 51 años, inició el pasado 26 de diciembre una marcha de 450 kilómetros a pie hacia Madrid, a razón de 20 kilómetros diarios, como último recurso después de permanecer tres años desempleado tras ser despedido por una empresa leonesa de transporte después de seis años de servicio, y después de haber pedido trabajo a más de setenta empresas, todo ello sin éxito.

La gesta de Ángel nos recuerda a Antonio Resines, encarnando a Fidel, un minero asturiano que tras el cierre de la mina decide echarse la familia a cuestras e ir caminando a Madrid para pedirle al Rey el cumplimiento de uno de los principales derechos que la Constitución reconoce a los españoles, el de un trabajo digno.

Estamos, pues, ante un acto simbólico, en la medida en que, con su iniciativa, Ángel encarna la angustia de más de cinco millones de trabajadores en paro, con el drama que ello representa para ellos y sus familiares. El hecho de ser recibido por la ministra de Empleo del Gobierno de España mostrará a la opinión pública que la prioridad ahora es la creación de empleo, ya que sin trabajo y actividad económica no se va a levantar el país.

Deseándole el mayor éxito en la difícil responsabilidad que le ha confiado el Presidente del Gobierno, aprovecho la ocasión para saludarla muy cordialmente.

Gaspar Llamazares Trigo  
Diputado

Carrera de San Jerónimo, 40, 5<sup>a</sup> planta. Fax 91 390 67 69. [coordinador.gpiu@gpiu.congreso.es](mailto:coordinador.gpiu@gpiu.congreso.es)

\*\*\*\*\*  
 \*\*\* REPORTE DE TX \*\*\*  
 \*\*\*\*\*

TRANSMISION OK

Nº TX/RX	0154
TELEFONO CONEXION	0915547528
ID CONEXION	
HORA COM	19/01 11:37
TP USADO	00'16
PAGINAS ENVIADAS	1
RESULTADO	OK



*Gaspar Lamazares Trigo*  
 Diputado

*Congreso de los Diputados*

Sra. D<sup>a</sup> Fátima Báñez García  
 Ministra de Empleo y Seguridad Social  
 c/ Agustín de Bethencourt, 4  
 28071 Madrid  
 Fax 91 554 75 28

Madrid, 19 de enero de 2012

Estimada Sra. Ministra:

Con el presente escrito quiero dejar constancia de mi agradecimiento por la cálida acogida y gentileza que dispensó el otro día en el Congreso a mi petición de que, como ministra de Empleo, recibiera personalmente al trabajador asturiano Ángel Catalán Suárez, que desea entregarle en mano su curriculum, en el marco de su odisea para tratar de encontrar un empleo "de lo que sea".

Ángel, de 51 años, inició el pasado 26 de diciembre una marcha de 450 kilómetros a pie hacia Madrid, a razón de 20 kilómetros diarios, como último recurso después de permanecer tres años desempleado tras ser despedido por una empresa leonesa de transporte después de seis años de servicio, y después de haber pedido trabajo a más de setenta empresas, todo ello sin éxito.

La gesta de Ángel nos recuerda a Antonio Resines, encarnando a Fidel, un minero asturiano que tras el cierre de la mina decide echarse la familia a cuestas e ir caminando a Madrid para pedirle al Rey el cumplimiento de uno de los principales derechos que la Constitución reconoce a los españoles, el de un trabajo digno.

Estamos, pues, ante un acto simbólico, en la medida en que, con su iniciativa, Ángel encarna la angustia de más de cinco millones de trabajadores en paro, con el drama que ello representa para ellos y sus familiares. El hecho de ser recibido por la ministra de Empleo del Gobierno de España mostrará a la opinión pública que la prioridad ahora es la creación de empleo, ya que sin trabajo y actividad económica no se va a levantar el país.